

## Paroisse de la Sainte Famille.

Les paroissiens très investis dans ce temps de l'Avent. Prière et recueillement en attendant Noël.

Le 8 décembre dernier, le Pape François rendait hommage à l'Immaculée Conception en déposant un bouquet de fleurs au pied de la statue de Notre Dame de Lourdes. Aussi, à sa demande, à l'église Saint Martin, 130 roses bénies par l'Abbé Florczyk ont été offertes avec en point d'orgue la ferveur des fidèles remettant leurs prières dans les mains de Marie, avec une pensée toute particulière pour les pèlerins, qui, chaque année, déposent à la grotte les intentions.

Puis, à l'initiative de notre prêtre, les 2ème et 3ème dimanche de l'Avent ont été consacrés à l'Adoration du Saint Sacrement aux églises des Attaques et des Hemmes de Marck. Dans un silence indispensable à cette démarche dans ce monde en pleine agitation, de la fin de la messe jusqu'aux vêpres, les chrétiens se sont relayés sans discontinuer pour méditer avec des textes adaptés, prier, se recueillir, déposer leurs joies et leurs peines devant *l'Auguste Sacrement où, sous l'humble hostie chacun adore Dieu, Vrai Pain de Vie*, en faisant référence à ce cantique traditionnel Montfortain.

Merci à notre prêtre de nous avoir permis de vivre ces moments privilégiés en toute intimité avec Dieu, Que sa grâce l'accompagne tout au long de son ministère. Seigneur, nous t'en prions.

MF